

Tokio 2019: Der Toyota Mirai soll bis zu 30 Prozent mehr schaffen

Mit dem Mirai Concept gibt Toyota auf der Motorshow in Tokio (23.10.–4.11.2019) einen konkreten Ausblick auf die zweite Generation seiner Brennstoffzellenlimousine. Der Markstart ist für das nächste Jahr vorgesehen. Mit Hilfe eines optimierten Brennstoffzellensystems und größeren Wasserstofftanks strebt Toyota eine bis zu 30 Prozent höhere Reichweite an. Beim aktuellen Modell liegt sie bei über 500 Kilometern.

Im Vergleich zur Vorgänger wird der Mirai länger, breiter und flacher. Die Zahl der Sitze in dem fast fünf Meter langen Wagen steigt von vier auf fünf. Der Radstand beträgt 2,92 Meter. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Toyota Mirai Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota
